

En cette nouvelle année 2024, je tiens à vous adresser mes vœux les plus chaleureux de santé, de bonheur et de prospérité. Notre parc industriel a connu une année 2023 exceptionnelle, marquée par des investissements majeurs et l'arrivée de nouveaux leaders tels que le groupe italien SICAD qui y déménage son site français. Ces développements témoignent de notre capacité à attirer et retenir des leaders mondiaux. Pour cette première lettre de l'année, nous avons souhaité faire un zoom sur une entreprise présente de longue date sur le Parc : Bodycote qui, avec ses deux usines expertes en traitement thermique, renforce notre écosystème industriel. Mais aussi sur GSF Stella qui vient de remporter le marché du nettoyage d'ACC ou encore Mécanique Service qui s'apprête à changer de patron. Ces évolutions soulignent la vitalité et la diversité de notre Parc. En 2024, nous continuerons à œuvrer pour l'excellence, l'innovation et le développement durable, toujours dans l'esprit de collaboration et d'entraide qui caractérise le Parc. Ensemble, relevons les défis de demain et construisons un avenir prospère pour notre territoire ! Bonne année 2024 !



André Kuchcinski,
Président du SIZIAF
(Syndicat Mixte du Parc des industries Artois-Flandres)

Pas une, mais deux usines Bodycote sur le Parc !



Nicolas Rouquette - Directeur du site Bodycote, avenue de Sofia

Bodycote, leader mondial dans le domaine du traitement thermique, joue un rôle clé dans l'amélioration de la performance des composants métalliques. Le Groupe Bodycote compte plus de 165 sites de production à travers le monde, dont 26 en France. Deux d'entre elles sont situées sur le Parc. L'usine, Boulevard Sud, dirigée par David Ortega, se spécialise dans le traitement thermique trempe sous vide et le traitement thermochimique. Elle emploie 10 personnes et se distingue par son délai de traitement rapide, avec des commandes servies en 3 jours. Sous la houlette de Nicolas Rouquette, l'autre usine, avenue de Sofia, compte 25 salariés et dispose d'un savoir-faire particulier. Elle est la seule en France à pratiquer le traitement thermique par induction, permettant de durcir des parties spécifiques d'une pièce plutôt que la totalité.

Se démarquant par son expertise et son efficacité logistique, Bodycote démontre aussi sur le Parc que la proximité qu'elle prône n'est pas un vain mot. Présente depuis près de 35 ans, elle a su y développer de nombreux courants d'affaires tant avec des clients qu'avec des fournisseurs.

[> En savoir plus](#)

Après l'obtention du marché propreté d'ACC, installation de GSF Stella sur le Parc



GSF Stella, filiale dynamique du groupe GSF spécialisé dans le nettoyage industriel, célèbre une étape importante de son développement en s'installant sur un nouveau site à Billy-Berclau, dans le bâtiment de la SCI GTF Marquion. Cette expansion est le résultat de l'obtention du marché de propreté d'ACC, marquant une opportunité unique pour GSF Stella d'élargir son expertise dans le secteur exigeant de la production de batteries.

L'établissement, qui sera équipé pour répondre spécifiquement aux besoins d'ACC, illustre la capacité d'adaptation et l'engagement de GSF Stella envers ses clients. Dirigé par Matthieu Cordonnier, précédemment responsable d'exploitation de l'agence de Lens et familier d'ACC, le site intégrera, en effet, en plus du pôle administratif, des zones d'entreposage et un espace de formation spécialisé, mettant l'accent sur l'expertise nécessaire en environnement sensible.

La nouvelle installation nécessitera une équipe d'environ 60 personnes, avec une cinquantaine d'embauches prévues à court terme. À ce stade, GSF Stella n'est prestataire que pour le bloc « BBD1 » d'ACC.

Créée en 2007, GSF Stella, filiale du groupe GSF (44 000 salariés pour un chiffre d'affaires de 1,25 milliard d'euros), couvre la Picardie et une partie des départements 59 et 62.

[> En savoir plus](#)

ACC, une gigafactory en pleine effervescence



Les équipes d'ACC sont sur tous les fronts : réception de nouveaux locaux pour les fonctions support, lancement de la première des 4 lignes de production et préparation des 3 autres au sein du bloc 1, construction à rythme soutenu du bloc 2... Cette expansion à vitesse grand V, soumet la Gigafactory à un triple régime, « je produis, je monte en cadence, et, en même temps j'installe à côté... ». Elle démontre l'engagement d'ACC à relever le défi d'une montée en production rapide et efficace, répondant à l'urgence européenne en matière de production de batteries. Les 400 premiers salariés du site ainsi que les fournisseurs et sous-traitants sont au rendez-vous.

[> En savoir plus](#)

Un nouveau patron à la tête de Mécanique Services



Fondée en 1997 par José Gacquières, Mécanique Services va entamer un nouveau chapitre de son histoire avec Vincent Rollez en tant que nouveau dirigeant. L'entreprise, spécialisée dans le tournage et le fraisage de pièces en acier, inox, aluminium, laiton etc... a débuté dans un garage à Billy-Berclau avant de s'agrandir sur le Parc avec la location d'une cellule de l'hôtel d'entreprises. En mettant l'accent sur la satisfaction client et le respect des délais, José Gacquières a réussi à assurer la croissance de son entreprise. La cession à Vincent Rollez, issue d'une rencontre fortuite il y a deux ans, marque un tournant stratégique. Avec une expérience étendue dans le secteur, Vincent Rollez vise à moderniser la production en favorisant les machines numériques et réduisant ainsi le temps d'usinage par deux. L'objectif est d'inverser la proportion actuelle entre commandes traditionnelles et numériques. Sous sa direction, l'entreprise, rebaptisée Usinage Services, s'oriente vers l'innovation et l'expansion, tout en restant fidèle aux principes de qualité et d'efficacité.

[> En savoir plus](#)

EN BREF

Assainissement et gestion des eaux pluviales : Veolia reconduit

Compétent en matière d'assainissement collectif et de gestion des eaux pluviales sur le territoire du Parc, le SIZIAF en délègue le service à un opérateur spécialisé. Le contrat de délégation de service public attribué à Veolia Eau arrivant à échéance le 31 décembre 2023, le SIZIAF a dû lancer une procédure de consultation pour le choix du nouveau délégataire.

L'objectif du syndicat était de conserver un prix de l'eau compétitif pour les entreprises du Parc et la même qualité de service tout en diminuant ses propres dépenses liées à sa gestion. La proposition de VEOLIA EAU étant satisfaisante sur le plan de l'économie globale du contrat, le prestataire a été reconduit.

SICAD a posé sa première pierre !

En posant sa première pierre sur le Parc des Industries Artois Flandres, le 23 octobre 2023, la société SICAD, spécialiste du ruban adhésif, en est devenue la centième entreprise. La filiale française du groupe Italien entre Capinghem pour doubler sa capacité de production. Le déménagement est prévu en 2024.

Finissade est entrée dans ses murs

Dédiée à l'isolation par l'extérieur des bâtiments, la société FINISSADE a acquis un terrain rue de Varsovie pour déménager son siège social sur le Parc des industries Artois Flandres. Elle a récemment investi les lieux. Bienvenue !



Innovation : 2 entreprises du Parc à l'honneur

La 1^{ère} édition du classement des entreprises les plus innovantes des Hauts-de-France a été dévoilée début décembre au siège de la Région. Parmi les 100 lauréats sélectionnés, deux sociétés du Parc : Relais Métisse®, fabricant d'isolants thermiques et acoustiques à partir de coton recyclé et Proferm, connu pour ses menuiseries et sa mesure. Félicitations à elles deux !

EN VIDÉO



Le Parc des Industries Artois-Flandres vous présente ses Meilleurs vœux

[Découvrir](#)



PARC DES INDUSTRIES
ARTOIS-FLANDRES



Suivez-nous !

[Ici, vous pouvez vous désabonner...](#)